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MODENACINQUESTELLE.IT

Modena, lì 24 aprile 2012

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: autobus a metano.

Premesso che:
• in data odierna sui quotidiani locali si è appreso che entro il 2014 Seta prevede di acquistare 

50 nuovi mezzi;

considerato che:

• ieri 23 aprile 2012 l'assessore Arletti nel corso di una risposta ad un'interrogazione sulle 
polveri sottili ha detto che si impegnerà per fare installare un distributore a metano nell'area 
dove sono custoditi i mezzi di Seta a Modena,

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• quanti nuovi mezzi con alimentazione a metano e elettrica sono previsti nei 50 mezzi che 
Seta acquisterà entro il 2014.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi

si autorizza l'invio alla stampa
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